Política de Responsabilidad Social PROCOMAR VALLADOLID ACOGE

Documento aprobado la Presidencia el 18 de diciembre de 2023 Edición: 00







## POLÍTICA DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

La filosofía de trabajo de Procomar Valladolid Acoge se basa en unos principios y valores que nos permiten desarrollar nuestras actividades dentro de un sistema sostenible, respetuoso y ético en los ámbitos social, laboral, económico, normativo, medioambiental y de intervención.

Por ello, nos comprometemos a respetar en todas nuestras actividades los siguientes principios:

Transparencia y rendición de cuentas.

Procomar Valladolid Acoge cumple la normativa de transparencia y rendición de cuentas y difunde públicamente los resultados anuales de su actividad, así como los contratos y subvenciones que gestiona.

· Buen gobierno.

Procomar Valladolid Acoge dispone de políticas eficientes y eficaces de gestión financiera de cara a mantener su solvencia económica, siempre en el marco del cumplimiento de la legislación vigente.

 Comportamiento ético y respetuoso con los Derechos Humanos.

Procomar Valladolid Acoge y todas las personas que trabajan en ella desarrollan sus actividades cumpliendo con un código ético interno y respetando las leyes y normas nacionales e internacionales vigentes, con especial hincapié en la defensa y promoción de los Derechos Humanos.

· Satisfacción de las necesidades de las

personas usuarias.

Procomar Valladolid Acoge trabaja por el respeto de las condiciones de vida de las personas que atiende, dotándoles de conocimientos, habilidades, herramientas, valores, principios y normas sociales de comportamiento y convivencia esenciales en su proceso de crecimiento personal y socialización.

· Regulación de las condiciones laborales.

Procomar Valladolid Acoge regula las relaciones laborales a través del Convenio del Tercer Sector de Acción Social.

Dispone de Plan de Igualdad de Oportunidades en el que se contemplan acciones específicas de conciliación y flexibilidad horaria.

Se pone a disposición de todo el personal y miembros de la entidad la formación continua.

• Establecimiento de relaciones de beneficio mutuo con sus proveedores.

Procomar Valladolid Acoge establece un sistema de evaluación y seguimiento de las relaciones con los proveedores.

• Respeto al medio ambiente.

Procomar Valladolid Acoge toma en consideración el respeto y cuidado del medio ambiente tanto en sus políticas internas como fomentando acciones en el entorno que puedan redundar en beneficio del ecosistema.

· Comunicación veraz.

Procomar Valladolid Acoge difunde al conjunto de la sociedad la labor que realiza de manera rigurosa y veraz.

Procomar Valladolid Acoge identifica como grupos de interés:

- 1. Personal trabajador.
- 2. Clientes.



## a. Administraciones Públicas

- b. Participantes de nuestros servicios y acciones.
- 3. Órganos de gobierno: Junta Directiva y socios.
- 4. Proveedores.
- 5. Entidades colaboradoras:
- 6.Comunidad y sociedad en general.

En base a estos principios y a las necesidades expuestas por nuestros Grupos de Interés, Procomar Valladolid Acoge define como objetivo general de su Política de Responsabilidad Social el mantenimiento y la mejora constante de un sistema integral de gestión y prestación de servicios sociales responsable, transparente y equilibrado